

Azcón asumirá la vicepresidencia del Comité de las Regiones en junio de 2026

ZARAGOZA. El presidente del Gobierno de Aragón, Jorge Azcón, será vicepresidente del Comité Europeo de las Regiones por la delegación española a partir de junio del próximo 2026. El pleno del órgano consultivo europeo aprobará el nombramiento, convenido por la delegación española, el próximo jueves.

La delegación española acordó que desde febrero 2025 y hasta septiembre 2027 la composición de la mesa esté conformada por los presidentes de Galicia, Aragón y Castilla-La Mancha. La vicepresidencia de la Mesa por la delegación española estará compartida entre Galicia y Aragón, de forma que de febrero de este año a mayo 2026 la ocupará Rueda y de junio de 2026 a septiembre de 2027, Azcón.

Las funciones como vicepresidente de la Mesa implican ser vicepresidente por España del Comité de Regiones y asumir la jefatura y coordinación de la delegación española dentro del órgano consultivo europeo.

HERALDO